
 
 

 

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO SINDOJUS 

 

Aos 20 (vinte) dias do mês de julho do ano de 2012 (dois mil e doze) às 14h00, nas dependências 

do 2º salão do Júri no Fórum Clóvis Beviláqua, foi feita a primeira chamada as 14h00 e não 

havendo “quórum” estatutário, procedeu-se com a suspensão e às 14h30 deu-se o inicio da 

Assembleia Geral Ordinária do Sindicato dos Oficiais de Justiça do Estado do Ceará – SINDOJUS-

CE, para tratar da seguinte ordem do dia:  

 

1.  Informes gerais; 

2.  Isonomia; 

3.  Deliberação sobre a tomada de posição da categoria em relação aos critérios da GAM unidades; 

4.  Deliberação sobre os convênios e 

5.   Outros assuntos. 

 

Às 14h30min o Presidente do Sindicato dos Oficiais de Justiça deu inicio a assembleia geral, onde a 

mesa foi composta pelo presidente Mauro Xavier, vice-presidente Luciano dos Santos e o diretor de 

patrimônio Celso Barreto. Mauro Xavier saudou os sindicalizados e em seguida passou os informes 

gerais sobre: isonomia; GAM; comissão de orçamento; projeto de lei isenção de ICMS/IPVA – 

ainda em negociações com a SEFAZ. Inicialmente procedeu-se a leitura do parecer da empresa 

ARIMA (DOCUMENTO EM ANEXO), posteriormente o Funcionário Milton Alves fez uma 

exposição técnica a respeito do referido parecer. Ao final da discussão do tema houve a deliberação 

por parte dos presentes, no sentido da diretoria participar da reunião coma Unimed no dia 

26/07/2012 e rediscutir o índice de reajuste na A.G.E marcada para o dia 02/09/2012. Sequenciando 

a assembleia passou-se ao tema referente ao curso de Doutorado. A Diretora Sheyla Araújo fez uma 

ampla explanação acerca do tema e posteriormente respondeu a varias indagações dos presentes. Ao 

final da discussão houve a deliberação, para que a Diretora Sheyla Araújo, elabore uma ampla 

matéria informativa abordando todo o tema, ficando definido ainda que futuramente marcar-se-ia 

uma reunião final com todos os interessados. Finalizando a assembleia, o presidente Mauro Xavier 



 
 

 

prestou informações sobre a aferição da GAM, oportunidade em que respondeu a vários 

questionamentos dos presentes a assembleia. A lista de presença encontra-se anexa a ata.  

 

Nada mais havendo a tratar, às 17h35min o presidente deu por encerrado os trabalhos da presente 

assembleia. 

     
Mauro Xavier de Sousa    Francisco José de Mendonça  

Presidente      Primeiro Secretário 

 


